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Il giorno 2 Aprile 2019 

alle ore___20______,su convocazione del Presidente del Consiglio 

di Quartiere, si è riunito in Brescia nella sala/st ruttura Centro 

Diurno di via M.Franchi 8/B il Consiglio di Quartie re Porta 

Milano_per la trattazione del seguente ordine del g iorno: 

 
1.  Relazione incontro con l’Amministrazione 
2.  Commissione urbanistica/ambiente/verde pubblico:rel azione e 

analisi istanze pervenute e programmazione 
3.  Commissione socio-culturale 
4.  Varie ed eventuali 

 
 

 
Presiede la seduta il Presidente Laura Boscain 
 
Redige il processo verbale la consigliera Fiorenza Fortunato 
seguito ad appello i consiglieri presenti risultano  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

verificata la presenza del numero legale ai sensi d ell’art.17 

Comma 3 DEL Regolamento, si procede con l’esame dei  punti 

all’ordine del giorno.  

N. COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente  assente  

1 Lai  Giovanni   assente  
2 Oudghiri  Meryem   assente  
3 Thair  Iram   assente  
4 Fortunato  Fiorenza   presente   

5 Astori  Claudio   presente   

6 Buizza  Angelo   presente   

7 Boscain  Laura   presente   

8      

9      

10      

11      
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Il Presidente illustra brevemente l’argomento, quindi si 

registrano i seguenti interventi:   

…………………………………………………………………………………………………………………………………… 

1)la Presidente relazione a)incontro con l’Assessor a Cominelli in 

merito all’abolizione in città di 258green-box e la  loro probabile 

sostituzione con tipologia ridotta e a calotta e l’ installazione a 

rotazione di video trappole per l’intercettazione d i eventuali usi 

impropri 

b)incontro con l’Assessore Marco Fenaroli in merito  al nuovo piano 

sociale di zona ( Brescia e Collebeato)di cui verrà  analizzato il 

progetto 

 

2)il Consigliere Claudio Astori che presiede la com missione 

sottolinea la necessità di richiedere alla Amminist razione la 

planimetria  del quartiere e dei suoi confini e la programmazione 

dei lavori già previsti per la riqualificazione del  quartiere ,sia 

per rispondere in modo adeguato ad eventuali richie ste dei 

cittadini,sia per dare avvio ad una progettazione p iù partecipata. 

Il Cdq all’unanimità condivide la richiesta di inco ntro con il 

delegato alla sicurezza per poter concretizzare il progetto più 

volte proposto della presenza di un vigile di quart iere,garante 

della sicurezza dei cittadini e del buon uso del te rritorio 

 

3)Commissione cultura e sociale : 

a)la consigliera Fortunato Fiorenza relaziona sulla  performance di 

Teatro 19 del 30 Marzo in Via Milano,evidenziando l ’importanza 



 

4 
 

delle testimonianze di altre città nei processi di 

riqualificazione sociale. 

b)Si annota la necessità di proporre un questionari o ai residenti, 

che sarà somministrato in sede e data da definirsi,  al fin di 

avere un riscontro più preciso sulle effettive nece ssità. 

c)Preparazione serata con tutte le associazioni del  quartiere e 

importanza che anche l’amministrazione le informi d ella funzione 

del CDQ. 

 

   

 

 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chied endo alcuno 

la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

22,40. 

 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
   Il Presidente     Il Consigliere che redige il v erbale 
 F.to Laura Boscain                F.to Fiorenza Fo rtunato 


